

Fiesta Juvenil de paz el Inicio del Mundial

- ★ Bandas y Miles de Estudiantes
- ★ Videla Habló de la Libertad
- ★ Los Abucheos, a los Jugadores

BUENOS AIRES, 1° de junio.—La ceremonia de inauguración, hermosa bajo un sol radiante y temperatura baja, fue la verdadera fiesta de la primera fecha del Mundial 78 y, por lo visto, valió el importe del boleto, y 75,000 personas aplaudieron calurosamente el espectáculo que comenzó con la entrada a la cancha de tres bandas de las fuerzas armadas tocando la Marcha de San Lorenzo y terminó con el discurso del general Jorge R. Videla,

jefe del gobierno militar que, desde su sitio en el palco de honor acompañado por todos los miembros de la junta, diciendo, con cierta emoción y mientras se balanceaba sobre la punta de los pies, sin leer, sino trayéndolo de su cerebro a la boca, que era un día de júbilo para Argentina, y finalizó pidiendo "a Dios Nuestro Señor que este evento sea realmente una contribución a la paz que todos deseamos".

El ritmo de los conjuntos gimnásticos fue admirable, perfecto, y el desarrollo de la ceremonia demostró una preparación cuidadosa. Y cuando se tocó el himno nacional de Argentina, todos en pie lo cantaron. Si los espectadores tenían deseos de aplaudir, los giros de los gimnastas les colmaron su anhelo y no así el partido monótono, y empate a cero que, ya se sabe, un empate sin goles es como una guerra sin balazos.

DONAIRE JUVENIL SOBRE EL PASTO

Todo ha sido realizado con precisión encantadora: después de que la banda militar hizo una evolución marcando lentamente su paso, llegó al palco de honor el Presidente general Jorge R. Videla acompañado de los miembros de la Junta Militar, el presidente de la FIFA Joao Havelange y el Cardenal Primado de Ar-

EL DIA

Manifestación de familiares de desaparecidos en Argentina

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 1° de junio.— Las llamadas "Locas de Plaza de Mayo", un grupo de madres y parientes de gente desaparecida en el curso de la violencia política que azota a Argentina, hicieron hoy su habitual manifestación, a manera de competencia con la apertura del Campeonato Mundial de Fútbol.

Un total de 101 mujeres y un hombre recorrieron silenciosamente el perímetro de la Plaza de Mayo, situada frente a la casa de gobierno, en protesta por la falta de información sobre los desaparecidos esposos, hijos, hijas y nietos.

Algunos corresponsales extranjeros presenciaron la escena, que para otras personas careció totalmente de interés en una ciudad absorbida por el encuentro entre Alemania y Polonia, jugado a varios kilómetros de distancia, en el estadio de River Plate.

Después de media hora de silenciosa protesta, las mujeres fueron exhortadas por 2 policías a abandonar el lugar, y se alejaron sin incidentes.

Cuatro aficionados de Featherstone, de la región inglesa de Yorkshire, fueron testigos de la manifestación. Uno de ellos era un escocés que lucía una bufanda del clásico tartán.

CARTA A LOS FUTBOLISTAS ARGENTINOS

Asimismo los familiares de desaparecidos hicieron pública una carta que enviaron a los 22 jugadores del seleccionado argentino que interviene en la Copa Mundial de Fútbol, explicando la situación por la que pasan "miles de familias" afectadas por el problema.

"Miles de jóvenes como ustedes han desaparecido en situaciones parecidas. Civiles armados, que en muchos casos dicen ser policías, entran violentamente a los hogares y se llevan a sus víctimas", decía la carta. "Queremos que el gobierno publique una lista de los desaparecidos, que libere a los prisioneros políticos y que ponga fin a la represión y a la intimidación que se mantienen por las constantes desapariciones".

La carta tenía unas 100 firmas y fue llevada a la oficina de la **United Press International** (UPI) por uno de los familiares.

La carta añadía que "la campaña contra el Mundial de Fútbol que se lleva a cabo en el exterior sólo tiene un culpable: el gobierno, que con su silencio muestra desprecio por las ofensas al pueblo argentino".